

第6回朝見地区夏まつり夕涼み会

平成24年8月5日(日)朝見地区と朝見幼稚園が共同で開催。一部は18時より朝見幼稚園の夕涼み会が開始。内裕哉PTA会長の挨拶の後山中光茂松阪市長が挨拶、園児たちは自分達で作った作品を販売や買い物を家族と共に楽しんだ。二部は17時より開始、自治会、寿会、まちづくり協議会のメンバーが夜店を開店、福引大会、かき氷、焼きそば、フランクフルト、フライドポテト、綿菓子など。踊り舞台を囲んでしょんがい音頭と踊りが楽しく繰り広げられた。松阪しょんがい音頭と踊り保存会の応援を得る。

あさみ会報

朝見まちづくり協議会 あさみ会報編集部



2013.02.28 発行

第40号



災害時協力企業（事業所）の紹介

《朝見地区内の各事業所と災害時の救出作業の協定を行っています》

(大宮田) 茂谷工務店・大穀建設株式会社・上川運送株式会社・JA松阪農機センター (下七見) 東部建設株式会社 (朝田) 株式会社北川鉄工建設・葵クレーン (佐久米) 小林ファームライスセンター (立田) 宝山石油株式会社・中尾木材有限会社・株式会社ミック・鍛冶春建設有限会社・さくらテラス (古井) 有限会社松井工務店・榎産業有限会社・エムエフマツモト有限会社・岡田園芸・株式会社サンカ機工 (新屋敷) 第一産業株式会社 (上七見) 鈴木農産・尙橋本電機・奥村農産 (和屋) ススキ産機有限会社・溝口土建・井上組・有限会社安達建設 (26事業所)

朝田寺の牡丹の開花時期に合わせて名物「あさみ田楽」を販売する。
平成24年4月29・30日の両日朝田寺・牡丹と合わせて開催する。



朝見・さかな救出作戦

放流編を実施する

生命の大切さ！朝見の自然を触れる！水生生物の観察など秋の救出、春の放流を行なっています。今回は、昨年救出した2年生が3年生となつて放流をしました。沢山の魚たちが冬場を生き抜いて、水の戻った水路に元気

われる所です。9月からは水路の水が止められ枯渇した水路では沢山の水生生物が死滅もしくは動物、鳥等の餌となってしまいます。この自然豊かな生物の営みを小学校の子どもたちに「さかな救出作戦」として、朝見の自然、生物の観察、命の大切

保護した魚…元気で

松阪・朝見小児童が放流

松阪市立朝見小学校の1～3年生48人が81日、校庭の池で保護してきたメダカやドジョウ、オイカワなど数種の水生生物をもどしと生息させていた近くの農業用水路に放流した。

種刈りが終わると用水路は通水が止められて干上がり、水生生物が野鳥やイタチに襲われることから、地元の「朝見まちづくり協議会」が3年前、庭庭に池を手作りして、毎年10月に放水、田に水が張られる5月に放流を続けている。

この日は、県立博物館の北村厚一学芸員(68)や、滋賀県立大生物資源管理科学の鈴川明助博士(32)の指導で、児童たちは池から魚などをバケツにすくい上げ、先生や地元の人たちと協力して放した。ザリガニやカタクチイシはメダカを食つたりいたずらしたりするため、放生はせず常に創作物として教室で飼うといふ。2年生の鈴川明助さんは(8)「名前は知らないが、大きき魚を放した。南せに暮らしてはいい」と話した。(森山恵)

(朝日新聞の記事を転記する)

が、今まで実現不可でした。このような地域の要望の不可能を可能にするのが、住民協議会の力なりと、應募しましたが残念でした。

カー、防犯カメラなどと付け替えるべき用途が広がります。下部のスイッチ部分を押しボタン、感知式にすれば自動化されます。防災、防犯、交通安全など多くの地域で多様な使い方が出来る機器です。



した。この時期が過ぎると農に帰つて行きました！
作業に入り、田んぼのおこし、朝見地区は平安期に作られ
稻の苗作り、水田の田植えと
た条理区割りされた地域で
始まっています。10年ほ
ど前より、田んぼの水路が
三面土で作られた水路が

さなどを知つてもらおうと
秋には救出、春には放流とし
て開催しています。

いらない、電源のない場所にでも安易に設置でき、「優れ物」です。今回、日本に製作してもらいました。「自立式赤色回転灯表機」をミツク様より寄贈して頂きました。



A scenic view of a valley with mountains in the background, a road on the right, and a small building with a red roof on the left.



江戸時代に
起きた安政
の大地震、壊
滅状態の根
尾谷の壊滅
した集落

現在、断層が崖のようになっている、天然記念物として保管されている（左下の土地と同じ高さだった）



根尾谷断層を視察研修する。

平成24年6月24日(日)岐阜県根尾谷断層の記念館を視察する。約120年前の安政の大地震と言われてゐる。約80kmに渡り新潟方面に断層が6mも一気にせり上がりつて直下型の震災の恐ろしさが残る。根尾谷断層は日本列島のへそと言われ列島が折れ曲がる所とも言われる